

FUNDACIÓN HEFAME INAUGURA UNA NUEVA AULA DE FARMACIA DOCENTE

El 30 de junio Fundación Hefame, representada por la consejera de Grupo Hefame, Adriana Moreno, ha puesto en marcha una nueva 'farmacia simulada' en el ISEN, FP de Cartagena donde los alumnos del ciclo de farmacia podrán realizar prácticas formativas a partir de ahora, siendo alrededor de 60 alumnos al año los que se van a beneficiar de esta aula docente.

La instalación es una réplica de una oficina de farmacia, y ha sido dotada de productos de la marca Interapothek necesarios para cubrir las diferentes categorías que se pueden ver en las oficinas de farmacia de cara al público.





La consejera, ha explicado que "la 'farmacia simulada' es un proyecto docente que favorece el desarrollo de competencias y habilidades para el ejercicio del servicio de Atención Farmacéutica". Además, ha remarcado la "importancia de la colaboración entre los centros de Formación Profesional y las empresas en la transferencia de conocimientos y en la realización de proyectos conjuntos, con

los que conseguimos mejores profesionales, mejores centros de formación y mejores empresas".



La directora de zona por Cartagena, de Grupo Hefame, Lourdes Llamas, también asistió a la inauguración y reconoció el valor de la nueva instalación como herramienta para mejorar el aprendizaje de los alumnos, y ha manifestado que "aprender con la práctica y en un entorno casi real permite al alumno familiarizarse con su espacio de trabajo futuro, por lo que constituye un recurso muy valioso".

Fundación Hefame, con la instalación de ésta, su décima aula de farmacia simulada, responde a su compromiso de impulsar y apoyar acciones formativas del área de ciencias de la salud, y especialmente del área de farmacia, y promover vocaciones científicas. De esta manera, pone a disposición de los alumnos una formación más atractiva y moderna que supone una mejora en el aprendizaje y un aliciente para que otros estudiantes que tengan inclinación por las ciencias de la salud se decidan por estos estudios

Con todo ello, Fundación Hefame ayuda a mejorar la cualificación de los profesionales de farmacia, impulsa el prestigio de la profesión, al mostrar a los alumnos el verdadero valor de la actividad profesional, y fortalece el reconocimiento de la población hacia este colectivo, lo que contribuye a que cada vez más se le considere como parte esencial del sistema nacional de salud.

Una vez más, el objetivo fundacional de Fundación Hefame se ve recompensado al poner a disposición de los profesionales sanitarios los medios para el fomento de las ciencias de la salud, apoyando proyectos de formación útiles para el desarrollo de las personas como la inauguración de la farmacia en el ISEN, FP de Cartagena.